

Boletín de Prensa

Infraestructura de Metrolínea nuevamente es atacada por la delincuencia

Boletín N. 12

18 de noviembre de 2016

En horas de la madrugada de este viernes 18 de noviembre, presuntos vándalos atacaron la estación del sistema ubicada en el Parque de los Niños, averiando de manera considerable la puerta fija ubicada en sentido oriente-occidente.

Según informó el Gerente (S) de la entidad, Juan Pablo Ruíz González, este hecho habría sido cometido con pistolas de balines, de acuerdo a las informaciones preliminares que se han recopilado. "Este es el modus operandi de grupos de desadaptados que se movilizan en carros particulares y le disparan a las estaciones desde sus vehículos, produciendo los resultados que lamentablemente hoy informamos".

El funcionario señaló que en 2016 la infraestructura del sistema ha sido atacada en 12 ocasiones, generando daños cercanos a los 30 millones de pesos los cuales han sido cubiertos por la póliza de seguros; además de los inconvenientes y contratiempos que incluyen la adecuación y desarrollo de los trabajos que requieren la instalación de los nuevos vidrios en las puertas de las estaciones.

El Gerente (S) de Metrolínea, hizo un llamado a la ciudadanía a fin de cuidar el sistema, preservar lo público y entender que Metrolínea en un **"bien de todos"**, y que en este orden nos pertenece.

Oficina de Prensa y Comunicaciones Metrolínea

